

Einladung



WAS?	KulturGENUSS Direktorenführung mit Dr. Dekiert durch die Ausstellung „1863 + PARIS + 1874 – Revolution in der Kunst“ im Wallraf-Richartz-Museum
WANN?	Montag, den 22. April um 18.15 Uhr
WO?	Wallraf-Richartz-Museum & Fondation Corboud Obenmarspforten 40, 50667 Köln

Liebe Mitglieder und Freunde des Kulturforums Köln,

mit diesem Museumsbesuch erwartet uns ein diesjähriges Highlight der Kölner Ausstellungslandschaft. Wir freuen uns, dass wir mit fundierter Unterstützung durch Museumsdirektor Dr. Dekiert den gar nicht einfachen Anfängen des Impressionismus in Paris nachspüren können. Hierzu laden wir Sie und Euch wie immer sehr herzlich ein.

Denn die Kunst der Impressionisten, die anfänglich abgelehnt und erst später gefeiert worden ist, wurde erstmals in Paris in einer von Degas, Monet, Renoir, Sisley und anderen selbst organisierten Ausstellung im Jahr 1874 gezeigt. Wie es dazu kam, dass abseits der offiziellen Salon-Ausstellungen der Pariser Akademie eine solche bahnbrechende und die Kunstgeschichte nachhaltig verändernde Schau präsentiert werden konnte, thematisiert diese exklusive Kölner Ausstellung.

Die Vorgeschichte beginnt im Jahr 1863 mit einem erstmals veranstalteten „Salon der Zurückgewiesenen“, mit dem die Freiheit auszustellen - abseits der akademischen Regeln der Akademie - zum Synonym für die Freiheit des künstlerischen Ausdrucks wurde. Damit wurde der Weg für eine Gruppe von Künstlern geebnet, die kaum 10 Jahre später unter dem Namen „Société Anonyme des Artists, Peintres, Sculpteurs, Graveurs etc. mit ihrer Pariser Sonderschau von 1874 den Beginn der Bewegung des Impressionismus initiierten und damit die etablierte Kunst revolutionierten.

Mit zahlreichen Leihgaben aus international renommierten Museen wird ein faszinierendes Panorama an Kunstrichtungen, Stilrichtungen und Motiven gezeigt.

Für Mitglieder ist die Veranstaltung kostenfrei. Nichtmitglieder zahlen einen Beitrag von 5,- Euro. Wir bitten um kurze Rückmeldung unter orga@kulturforum-koeln.de.

Für den Vorstand des Kulturforums Köln

Dr. Eva Bürgermeister (Vorsitzende)

Maria Helmig-Arend (stv. Vorsitzende)

Dr. Winfried Gellner (stv. Vorsitzender)